
                              ９月３日野球部３年生に甲子園の土が届きました。同時に本校 

卒業生阪神タイガース近本選手のサイン入りポスターも届けられ、 

     「毎日を大切に」というメッセージも添えられていました。ま 

    た阪神タイガース近本選手、東北楽天イーグルス辰己選 

手から本校野球部にピッチングマシンを寄贈していただきま 

した。両選手の活躍はドラフト１位指名だけでなく、１年目か 

らレギュラーとして活躍を続けられていることは皆さんもご存じ 

のことと思います。そのお二人から熱い気持ちのこもったメッ 

セージとともにこういった練習道具を寄贈いただけることは本 

当にありがたいことでこの場をお借りして感謝申し上げます。 

お二人の活躍が本校野球部の励みとなるだけでなく、在 

校生にとっても刺激となりますので、今後のご活躍を祈念申 

し上げますとともにチームの発展をお祈りいたします。本当に 

ありがとうございました。野球部は１２日から始まる秋季大会 

で来年の選抜大会出場を目指し頑張ってくれることと思い 

ます。 

 さて、９月５日には生活科学科のオープンハイスクールが 

行われました。１６０名もの中学生の皆さんに来ていただき、 

関心の高さを感じるとともに身の引き締まる思いでお迎えし 

ました。密を避けるために来校後すぐに６教室に分かれて入 

っていただき、保護者は会議室待機ののち生徒の教室で

参観していただく形式をとりました。例年とは違い在校生が班に分かれて各教室に行き、それぞれが工夫して

授業内容を説明しました。「調理」ではキュウリ 

の半月切り(①)と大根の桂剥き(③)を披露。キ 

ュウリの半月切りは、実際の検定４級の試験に 

ある３０秒で何枚切れるかに挑戦。ちなみに５０ 

枚切れると満点だそうです。大根の桂剥きは先 

日、外部からお招きした有名料理長に教えて 

いただいたところですが、できるだけ薄く剥いて 

いくということを実践していました。また、学科紹 

介(②)では授業内容や実習の様子をビデオで 

紹介しながら進め、その後折り紙(箸袋作成)の 

実技(④)を中学生と一緒にしました。在校生た 

ちは、受付や案内等朝早くから大活躍。それぞ 

れの班が黒板に貼る資料なども工夫して説明し 

やすいようにしており、よく動いてくれました。保護 

者の方々も一緒に教室で説明を聞いていただいたり、施設見学では実習室を中心にみていただいたりと社高

校についての理解を深めていただけたものと思います。また、駐車場整理では総務の先生方を中心に各学

年からお手伝いいただき、何とか無事にオープンハイスクールを終えることができました。先生方、生徒の皆さ

んのご協力に感謝申し上げます。また、本校生活科学科に関心を持っていただいた中学生の皆さん、保護

者、中学校の先生方暑い中ご参加いただき有難うございました。できるだけ多くの方がチャレンジしていただき、

生活科学科の発展にご協力いただきますよう今後ともよろしくお願いいたします。 

 また、９月５日・６日には、バドミントン県高校新人大会(個人の部)が行われました。男子ダブルスでベスト８

に入った中嶋選手(2)・岡田選手(1)、女子シングルスでベスト８に入った石田選手(2)に加え、近畿大会出場

決定戦に勝った男子シングルス中岡選手(2)、春尾選手(2)、男子ダブルス中岡選手、春尾選手が近畿大
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会(11月下旬・奈良県開催)に出場することになりました。出場おめでとうございます。 

 さらに同日行われた水泳県高校新人大会の５０ｍバタフライにおいて長谷川選手(2)が近畿大会参加標準

記録を突破し、１０月１０日に和歌山県で行われる近畿大会への出場権を獲得したようです。出場おめでとう

ございます。 

 ９月６日に行われた兵庫県高等学校女子サッカー選手権大会に参加した女子サッカー部は、啓明学院

高等学校と対戦し 1-0 で勝利、2 回戦にコマを進めました。次は県立西宮高等学校と対戦します。一つでも

上を目指して頑張ってください。 

 ９月７日は早朝から暴風警報が発令されており、１０時以降も継続されたため１日臨時休業となりました。台

風９号・１０号と連続して上陸した九州は、停電や土砂災害等を含め大きな被害が出たようです。台風から離

れた兵庫県を含む関西でも時折、大雨や強い風が吹きました。毎年のように過去に例のない規模の台風が

発生し、大きな被害を各地にもたらしています。比較的加東市は安心な地域ではあるものの、非常時に備えて

日常の部分での点検は必要だと思います。通学路や校内でおかしい、変わったと思うことがあれば情報提供

をお願いいたします。 

 最後に吹奏楽部の定期演奏会が加東ケーブルテレビで放送され 

ています。９月７日から９日まで８時､１２時､１６時､２０時の４回です。 

時間が合えば是非見てください。よろしくお願いします。 

 今週は前線の影響で天気の崩れる時が多いことが予想されてい 

ます。少し暑さもやわらげばよいのですが・・・。体調管理には気をつ 

けて９月を乗り切っていきましょう。  


